

**COMMUNIQUE DE PRESSE n°002/2018****DÉCLARATION DU PRÉSIDENT DE LA COMMISSION DE L'UNION AFRICAINE SUR LA GUINÉE ÉQUATORIALE**

Addis Abéba, le 9 janvier 2018: Le Président de la Commission de l'Union africaine, Moussa Faki Mahamat, a reçu hier le Représentant Permanent de la Guinée équatoriale auprès de l'Union africaine et Ambassadeur en Éthiopie, M. Simeon Oyono Esono.

Le Représentant permanent a informé le Président de la Commission de l'évolution récente de la situation dans an pays. A cet égard, il a indiqué que les autorités équato-guinéennes avaient mis en échec une tentative de coup d'Etat impliquant des mercenaires étrangers.

Le Président de la Commission, après avoir remercié le Représentant permanent pour les informations par lui fournies, a rappelé la position de principe de l'Union africaine sur le rejet de tout changement anticonstitutionnel de gouvernement et du mercenariat, conformément à ses instruments pertinents. Il a exprimé la ferme condamnation par l'Union africaine de toute tentative de prise du pouvoir par la force en Guinée équatoriale, ainsi que son attachement au respect de la légalité et à la stabilité du pays.

Suivez nous sur

Face book: <https://www.facebook.com/AfricanUnionCommission>

Twitter: <https://twitter.com/AfricanUnion>

YouTube: <https://www.youtube.com/AUCommission>

Site web: <http://www.au.int>